

Elegir la opción correcta:

Joaquín y Patricio se fueron / se iban de vacaciones a San Clemente del Tuyú. Viajaron / Viajaban en ómnibus durante 4 horas. Cuando llegaron / llegaban, buscaron / buscaban un hotel. Después de caminar durante cuarenta minutos encontraron / encontraban uno. El hotel “Mar Azul” fue / era muy lindo y estuvo / estaba bien ubicado. Su habitación fue / era amplia y luminosa. Desde el balcón tuvieron / tenían una linda vista al mar.

Todos los días desayunaron / desayunaban a las nueve de la mañana. La dueña del hotel fue/era simpática. Siempre les sirvió / servía muy abundantemente: café con leche, tostadas con dulce de leche y medialunas. Luego fueron / iban a la playa, donde permanecieron / permanecían hasta las seis de la tarde. En la playa se broncearon / se bronceaban, jugaron / jugaban a la paleta y se bañaron / se bañaban en el mar. Por la tarde tomaron / tomaban mate con deliciosos churros y durmieron / dormían una pequeña siesta.



Una mañana, estuvo / estaba nublado, por eso decidieron / decidían no ir a la playa. En una agencia de viajes contrataron / contrataban una excursión al acuario “Mundo Marino”. Allí vieron / veían delfines, pingüinos y lobos marinos. Se divirtieron / Se divertían como dos niños. Los entrenadores le dieron / daban pescado fresco a la orca, cuando ella saltó / saltaba muy alto.

Ese mediodía, almorcizaron / almorcaban mariscos en un restaurante muy típico. Esa noche fueron / iban a bailar a una discoteca de moda. Bailaron / bailaban salsa y merengue, por eso tuvieron / tenían mucha sed. En la barra de la discoteca conocieron / conocían a dos chicas muy lindas. Ellas se llamaron / se llamaban Clara y María; y también estuvieron / estaban de vacaciones allí. Los cuatro charlaron / charlaban mucho durante esa noche y acordaron / acordaban verse al día siguiente. Al otro día Joaquín y Patricio pasaron / pasaban a buscar a las chicas por su casa. Caminaron / Caminaban por la peatonal, donde eligieron / elegían un cantobar para tomar algo y divertirse. Bebieron / Bebían cerveza muy helada, porque hizo / hacía mucho calor. Patricio subió / subía al escenario para cantar y Clara lo acompañó / acompañaba. Ellos escogieron / escogían una canción romántica de Luis Miguel.

Desde la mesa Joaquín y María se rieron / se reían mucho. A la mañana siguiente, Joaquín y Patricio regresaron / regresaban a la Ciudad de Buenos Aires. Las chicas los despidieron / despedían en la terminal de ómnibus. Ellos intercambiaron / intercambiaban sus números de teléfono. Para Joaquín y Patricio fueron / eran unas vacaciones inolvidables.